

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Wo kann das Urban-Gardening-Projekt Rotkäppchens Garten e.V. einen neuen Standort finden?

Wir fragen den Senat:

1. Wie beurteilt der Senat die Wichtigkeit von Urban-Gardening-Projekten in Bremen und welche Anstrengungen unternimmt er, um den Verein Rotkäppchens Garten nach dem regulären Auslaufen der Zwischennutzung an der Ecke Humboldt Straße/Am Dobben bei der Suche nach einem neuen Gelände zu unterstützen?
2. Welche Möglichkeit sieht der Senat, in der Nähe des Viertels bzw. in der Innenstadt dem Rotkäppchen-Garten-Projekt eine Fläche zur Verfügung zu stellen?
3. Wie können Projekte wie Rotkäppchens Garten im Zuge einer partizipativen und kulturellen Stadtentwicklung so unterstützt werden, dass sie zur Attraktivierung Bremens als Ganzes beitragen und welche Schritte unternimmt der Senat?

Kai Wargalla, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN